

Ressort: Sport

Formel 1: Vettel verlässt Red Bull

Suzuka, 04.10.2014, 08:24 Uhr

GDN - Der viermalige Formel-1-Weltmeister Sebastian Vettel verlässt zum Ende des Jahres seinen langjährigen Rennstall Red Bull. "Nach 15 erfolgreichen und schönen Jahren mit Red Bull habe ich mich dazu entschlossen Ende des Jahres das Team zu verlassen. Es ist ein großer Schritt und natürlich fällt es einem nicht leicht eine solche Entscheidung zu treffen", heißt es in einer Mitteilung des Heppenheimers.

"Die Chance Formel 1 zu fahren, der erste Sieg mit Toro Rosso, die vier WM Titel mit Red Bull Racing und vieles mehr haben Red Bull und mich zu einer Art Familie zusammengeschweißt." Mit welchem Boliden er in der kommenden Saison an den Start gehen wird, teilte Vettel nicht mit. "Über meine Zukunftspläne werde ich in Kürze etwas bekanntgeben." Laut übereinstimmenden Medienberichten soll Vettel im nächsten Jahr für den italienischen Traditions-Rennstall Ferrari um Punkte kämpfen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42211/formel-1-vettel-verlaesst-red-bull.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com